
Яцко С. (Фуршет): "Побольше хорошей игры"

1) Стас, стал ли для вас прошедший сезон большим вызовом, так как вы перешли
на большое поле? Насколько оцениваете свое выступление? Почему многие вас
считали фаворитами турнира третьей лиги?

К фаворитом нас относили, потому что Фуршет в 2013г. выиграл турнир 4-й лиги.
Переход на большое поле и стал вызовом, потому что надо собирать состав для игры
10*10 намного сложнее, плюс в играх на маленьких полях многое могут решить
индивидуальные действия лидеров команды,      на больших же полях важнее
слаженная командная игра.

2) Что такого смогли сделать команды из тройки призеров, чтобы достичь таких
высоких мест. Охарактеризуйте каждую из трех команд. Как у вас завершились
игры против SLC, Гремио и United?

Если охарактеризовать все три команды – то это стабильность.
United весь сезон не опускался ниже 4-го места;
Гремио занял первое место по итогам третьего тура и удержался на этом месте почти
до конца сезона; в других условиях этого хватило бы для чемпионства, но…
SLC начиная с 14-го тура потерял только 4 очка, и после такой серии заслуженно стал
чемпионом.
SLC и Гремио мы проиграли обе игры; SLC – без вариантов, с Гремио могли зацепится,
но не вышло. У United же выиграли обе игры.

3) Как вам компания команд, которая оказалась рядом с вами в турнирной таблице:
Самсон 3, Вепр и ПУ. Какие впечатления остались о каждой из команд?

Крепкие, неуступчивые коллективы. С каждой из этих команд мы обменялись победами,
причем в пяти играх разница была минимальной, и только в одной игре с Вепром мы
уступили в два мяча. 

4) С чем связан такой фактор, что в прошедшем сезоне вы пропустили больше
мячей, чем забили? Кто стал бомбардиром вашей команды, кто выполнил больше
всего голевых передач?

Если много пропустили – значит, плохо сыграли в обороне. Ну и наоборот )
Бомбардир/ассистент, да и просто лучший игрок команды в прошедшем сезоне – Андрей
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Мороз. 

5) Как вы считаете, какое оптимально количество игроков необходимо для третьей
лиги, чтобы бороться за призы? Кто из ваших ребят провел на поле наибольшее
количество матчей? Были ли у вас в этом сезоне новички и кто из них смог крепко
закрепиться в составе?

Игроков 15-16 должно быть; мало ребят может стабильно отъездить все игры даже при
условии незанятости в других командах, т.е. без кадрового запаса сложно ставить
большие цели.
Больше всех сыграл Стас Удовиченко, из новичков наибольшее впечатление произвел
Денис Назимок.

6) Давайте пройдемся по командам из второй половины турнирной таблицы. Как
вы думаете, кто по своему потенциалу, очень удивил занятой позицией? С кем
сложнее всего дались игры?

Команды во втором круге шли плотной группой, и распределение по позициям
произошло уже в самом конце турнира. Т.е. пара удачных или неудачных игр могла
принципиально поменять место команды в итоговой таблице, и в силу этого тяжело
оценивать выступление других команд.
Если брать игры парами – то запомнились связки с S-Пас и Гладиатором.

7) Ваши пожелания игрокам команды Фуршет.

Пожелания игрокам Фуршета, как, впрочем, и игрокам всех остальных команд –
побольше хорошей игры и поменьше травм.
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